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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DE ESTADO, SILVAL BARBOSA,
COM  CÓPIA  AO  SENHOR  SECRETÁRIO  DE
ESTADO  DE  DESENVOLVIMENTO  RURAL  E
AGRICULTURA  FAMILIAR,  LUIZ  CARLOS
ALÉCIO, A NECESSIDADE DE DISPONIBILIZAR
02 (DUAS) ENSILADEIRAS PARA O MUNICÍPIO
DE GUARANTÃ DO NORTE.

Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo Senhor Governador de
Estado, Silval Barbosa, com cópia ao Senhor Secretário de Estado de Desenvolvimento Rural e Agricultura
Familiar, Luiz Carlos Alécio, a necessidade de disponibilizar 02 (duas) ensiladeiras para o município de
Guarantã do Norte.
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JUSTIFICATIVA

A presente indicação visa atender a reivindicação dos produtores rurais do município de Guarantã do Norte,
os quais solicitam a disponibilização de duas ensiladeiras. 

A ensiladeira tem por finalidade colher em uma ou duas linhas, ou a lanço e depositar produtos em um
receptáculo do qual passará tal receptáculo a alimentar outro equipamento, sendo suas partes
complementares essenciais a função do conjunto, destacando-se a velocidade e a multiplicidade de funções.
Com isso contribuirá para agilizar os trabalhos da população do Município de Vale de São Domingos.

A agricultura familiar é muito importante como forma de fixar o homem no campo e contribuir para geração
de emprego e renda, pois a ensiladeira serve para picar ração verde, cana-de-açúcar e dentre outras coisas,
assim estes equipamentos vão ajudar muito os pequenos produtores da região.

E nós, como representantes deste povo neste Parlamento, acolhemos com grande empenho a reivindicação,
pois acreditamos que os equipamentos solicitados sejam de grande importância e necessidade, não só para
a classe produtora, mas também para toda a população do município.Por estas razões é que pedimos o
acolhimento dos nobres colegas pela aprovação da matéria.
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